



NACHRUF

Wir trauern um

Herrn Edgard Sody

Ein ruhiger, hilfsbereiter Mensch, der ohne viele Worte immer zur Stelle war, wenn etwas getan wurde, hat uns für immer verlassen.

Die neue Krippe war größtenteils sein Werk. Jahr für Jahr hat er Blumen und Kräuter gesammelt und getrocknet und immer neue Ideen beim Aufbau der Krippe eingebracht.

Sein Tod reißt eine große Lücke in unsere kleine Gruppe.

Seiner Ehefrau, seinen Kindern, seiner Mutter und der ganzen Familie bekunden wir unser herzliches Mitgefühl.

Wir werden seiner in Ehren gedenken.

Die Kirchengemeinde Honsfeld